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平成３０年度 第９回 教育研究評議会 議事要録 

日 時 平成３１年１月１１日（金）１３：３０～１６：４０ 

場 所 大岡山地区事務局１号館２階会議室 

構成員 学長，総括理事・副学長，理事・副学長(教育担当)，理事・副学長(研究担当)， 理事・副

学長(財務担当)・事務局長，山田，岩附，横田，三原，中井，上田，小山，小林，後藤，

山室，梶原，中村（聡），井村，関口，桑田，屋井，植松，岡田，中村（隆），波多野， 

熊井，西畑，近藤，山崎，細野，竹下，亀井の各評議員  

（構成員以外）榎並監事，三矢監事，センター長等会議主査，附属科学技術高等学校長 

資 料 

１．中期目標・中期計画 新旧対照表 

２．東京工業大学大学院における転入学に関する申合せ一部改正案新旧対照表等 

３－１．共同研究講座期間更新申込書（エヌ・ティ・ティ・コミュニケーションズ株式会社） 

３－２．共同研究講座期間更新申請書（エヌ・ティ・ティ・コミュニケーションズ株式会社） 

４－１．共同研究講座廃止届出書（株式会社小松製作所） 

４－２．共同研究講座廃止申請書（株式会社小松製作所） 

５－１．協働研究拠点設置申込書（株式会社小松製作所） 

５－２．協働研究拠点設置申請書（株式会社小松製作所） 

６．平成３１年度夏季一斉休業日 

７．平成３１年度推薦入試及びAO入試出願状況 

８．平成３１年４月入学環境・社会理工学院技術経営専門職学位課程入学試験（社会人募集）

合格者数 

９．2018年度「国費外国人留学生の優先配置を行う特別プログラム」選定結果 

１０．直近の主な受賞・表彰について 

１１．平成３０年度末書類提出期限について 

１２．平成２９年度決算検査報告説明会資料（会計検査院） 

参考資料 

１．国立大学法人東京工業大学協働研究拠点の名称等に関する申合せ 

席上配付資料 

１．教育革新シンポジウム 2018チラシ 

２．「教養卒論シンポジウム＆優秀論文表彰会」チラシ 
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○ 平成３０年度第８回教育研究評議会の議事要録（案）の承認 

 
〇 審議事項 
１．第３期中期目標・中期計画の変更（案）について         

佐藤理事・副学長から，資料１に基づき，第３期中期目標・中期計画の変更（案）について説

明があり，審議の結果，これを了承した。  
 
２．「東京工業大学大学院における転入学に関する申合せ」，「東京工業大学大学院における再入学

に関する申合せ」及び「東京工業大学大学院修士課程における外国人留学生の特別選考に関す

る申合せ」の一部改正について         
水本理事・副学長から，資料２に基づき，再入学の出願資格要件の変更並びに専門職学位課程

における再入学及び特別選考を加えるため，本申合せにおいて所要の改正を行うことについて説

明があり，審議の結果，これを了承した。  
 
３．「共同研究講座の期間更新」について       

渡辺理事・副学長から，資料３－１及び資料３－２に基づき，エヌ・ティ・ティ・コミュニケ

ーションズ株式会社との共同研究講座の期間更新について説明があり，審議の結果，これを了承

した。  
 
４．「共同研究講座の廃止」について         

渡辺理事・副学長から，資料４－１及び資料４－２に基づき，株式会社小松製作所との共同研

究講座の廃止について説明があり，審議の結果，これを了承した。  
 
５．「協働研究拠点の設置」について   

渡辺理事・副学長から，資料５－１，資料５－２及び参考資料１に基づき，株式会社小松製作

所との協働研究拠点の設置について説明があり，審議の結果，これを了承した。  
 
○ 報告事項 
１．平成３１年度夏季一斉休業日について                

佐藤理事・副学長から，資料６に基づき，平成３１年度における夏季一斉休業日について報告

があった。 
 
２．平成３１年度推薦入試及びAO入試出願状況について         

水本理事・副学長から，資料７に基づき，平成３１年度推薦入試及びAO入試出願状況につい

て報告があった。 
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３．平成３１年４月入学環境・社会理工学院技術経営専門職学位課程入学試験（社会人募集）合

格者数について                      
水本理事・副学長から，資料８に基づき，平成３１年４月入学環境・社会理工学院技術経営専

門職学位課程入学試験（社会人募集）合格者数について報告があった。 
 
４．教育革新シンポジウムについて               

水本理事・副学長から，席上配布資料１に基づき，１月３０日（水）に開催する，教育革新シ

ンポジウムについて報告があった。 
 
５．2018年度「国費外国人留学生の優先配置を行う特別プログラム」選定結果について                                

水本理事・副学長から，資料９に基づき，2019年度より３年間，国費外国人留学生の優先配置

を行う特別プログラムの選定結果について報告があった。 
 
６．直近の主な受賞・表彰について                  

渡辺理事・副学長から，資料１０に基づき，過去１か月程度の受賞・表彰について報告があっ

た。 
 
７．平成３０年度末書類提出期限について               

芝田理事・副学長から，資料１１に基づき，今年度末の書類提出期限の周知及び早期執行の徹

底について報告があった。 
 
８．会計検査院「平成２９年度決算検査報告説明会」の報告について   

榎並監事から，資料１２に基づき，１２月１７日（月）に開催された会計検査院「平成２９年

度決算検査報告説明会」の内容について報告があった。 
 
９．リベラルアーツ研究教育院イベントの開催について      

上田評議員から，席上配布資料２に基づき，２月７日（木）に開催する「教養卒論シンポジウ

ム＆優秀論文表彰会」及び1月２６日（土）に開催する博士課程教養科目のシンポジウムについ

て案内があった。 
 
○ 教育研究に関する諸問題について 
 ・岩附評議員から，工学院の一部の系が一般社団法人日本技術者教育認定機構（JABEE）の認 
定を受けるための準備を進めているところであるが，JABEEの実地審査における指摘事項への 
対応等について，関係している各部局等の教員に対する協力依頼があった。 

 
・岩附評議員から，イスラム教徒の学生が非公式にお祈りに使用していた場所（南３号館）につ 
いて，消防査察において指摘を受けたことを踏まえ，他大学等の事例も参考とし，今後大学とし
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てお祈りに使用するスペースを整備していくべきではないかとの提案があり，意見交換を行った。 
  
 ・佐藤理事・副学長から，今年度中に事務局１号館２階会議室の改修を行う予定であり，パソコ

ンの代わりに，iPadを導入する予定である旨の発言があり，意見交換を行った。 
 
○ その他 
１．次回開催について 
学長から，次回は，２月８日(金)１３：３０から，すずかけ台地区Ｊ２棟１９階大会議室で開

催する旨案内があった。 
               

以   上 


